
UQu’est-il arrivé à votre foi? 
Luc 8 : 22-25 

 
«Un jour, Jésus monta dans une barque avec ses disciples. Il leur dit : Passons de l’autre côté 
du lac. Et ils partirent. Pendant qu’ils naviguaient, Jésus s’endormit. Un tourbillon fondit sur 
le lac, la barque se remplissait d’eau, et ils étaient en péril. Ils s’approchèrent et le 
réveillèrent, en disant : Maître, maître, nous périssons! S’étant réveillé, il menaça le vent et 
les flots, qui s’apaisèrent, et le calme revint. 
Puis il leur dit : Où est votre foi? Saisis de frayeur et d’étonnement, ils se dirent les uns aux 
autres : Quel est donc celui-ci, qui commande même au vent et à l’eau, et à qui ils obéissent?» 
 
Version Parole vivante : Qu’est-il arrivé à votre foi? Où est votre confiance (en moi)? 
Version Français courant : Où est votre confiance? 
Version Bible du Semeur : Où est donc votre foi? 
 
Jésus a posé cette question a ses disciples et ils n’ont rien répondu. Aujourd’hui encore 
Jésus nous pose cette question : «Où est ta foi?» 
 
Cette question a plusieurs sens : 
 
As-tu la foi? 
Il n’est pas possible de vivre sans faire confiance à quelqu’un ou à quelque chose. Mais la 
question est de savoir sur qui ou sur quoi repose notre confiance. 
 
Où places-tu ta foi ? 
Est-ce que l’objet de notre confiance en est vraiment digne? Cela ne sert à rien de croire en 
n’importe quoi, mais il faut placer sa confiance en ce qui est vrai, fiable et qui ne déçoit 
pas. Mat. 24 : 35 // I Cor. 2 : 5 // Marc 11 : 20 
 
Quelle est la grandeur et la qualité de ta foi? 
Notre foi est-elle assez grande pour déplacer les montagnes? Notre foi est-elle stagnante, 
irrégulière, en pleine croissance, ou en train de diminuer? 
 
Pourquoi ne manifestes-tu pas ta foi? 
Dieu veut voir notre foi en lui se manifester dans tous les détails de notre vie. Chaque fois 
que nous avons un problème, remettons-le dans ses mains. Si nous n’avons pas confiance 
en Dieu dans les petites choses nous n’y arriverons pas non plus dans les grandes. 
 
Montre-moi, prouve-moi que tu as la foi. 
Dieu attend que nous lui prouvions que nous croyons en lui. Dans la vie, nous aurons des 
tempêtes comme celle qu’ont eue les disciples. Dans ces circonstances, évitons de faire 
l’erreur qu’ils ont faite, et affirmons notre foi. 

 
Pauline Raboud 
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